

RESOLUTION N°9 DE REMERCIEMENTS AU BARREAU DU CANTON DE VAUD

La Conférence internationale des barreaux de tradition juridique commune, réunie à Lausanne en Suisse, pour son 33^{ème} Congrès, du 5 au 7 décembre 2018,

ADRESSE ses plus vifs remerciements au Bâtonnier et au conseil de l'Ordre du barreau de Vaud, à son jeune barreau et à son comité d'organisation pour la qualité de l'accueil du grand nombre de participants au 33^{ème} congrès de la CIB, pour l'excellence de son organisation et pour la remarquable tenue des travaux organisés par son comité scientifique.